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通学カバン自由化について 

 

 

 平素は本校の教育にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

さて、現在の通学カバンの指定をなくし、来年度から自由化を予定していま 

す。そのトライアル期間として３学期始業式から通学カバンの自由化を実施し 

ます。 

この期間に生じた様々な問題点・課題に対し、来年度の本格実施に向けての 

ルール・マナーを生徒と話し合いながら作り上げようと考えています。３学期 

からは自宅にあるカバンを学校生活の実情に合わせて使ってください。もちろ 

ん現在使っている通学カバンを使用していただいても構いません。 

 通学カバンの自由化は昨年度より生徒会からの申し出があり、生徒の声を反 

映した取り組みのひとつであります。自由化に向けての趣旨を理解していただ 

き、何卒ご協力をお願いいたします。 

 

 

 


